



Das erste Quartal des Jahres neigt sich bereits dem Ende zu – Grund genug sie über das vergangene, aktuelle und auch zukünftige Geschehen rund um die Kita zu informieren.

Kinderrechte

Nach wie vor begleitet uns ein Kinderrecht jeden Monat. Zu den einzelnen Rechten gibt es verschiedene Angebote und auch im Morgenkreis werden sie gemeinsam mit den Kindern besprochen. Die Ergebnisse werden Stück für Stück zusammengetragen und können im Eingangsbereich betrachtet werden. Aktuell beschäftigen wir uns mit dem Recht „Schutz auf Privatsphäre und Würde“. Im nächsten Monat geht es um das Thema „Besondere Fürsorge und Förderung bei Behinderung“.

Personal

Ab Mai wird uns Frau Sedlacek im Team unterstützen. Sie wird voraussichtlich bis Ende Juli bei uns in der Kita eingesetzt. Anschließend ist sie einrichtungsübergreifend für unseren Träger tätig.

Ich, Frau Mattukat, werde die Kita demnächst verlassen. Ich möchte mich gern einer völlig neuen beruflichen Tätigkeit widmen und mich im pädagogischen Bereich selbständig machen. Eine Nachfolgerin für mich gibt es bereits. Sobald uns bekannt ist, wann sie ihre berufliche Tätigkeit bei uns aufnehmen kann, erhalten Sie weitere Informationen von uns.

In unserer Kita gibt es einige neue Gesichter. Mehrere Nachwuchserzieher*innen absolvieren aktuell ihr Prüfungspraktikum. Wie gewohnt stellen sich alle über einen Aushang vor bzw. sind auch gern offen für Ihre Fragen. Sie werden alle ihre praktische Prüfung zur/zum Erzieher*in bzw. Sozialassistenten absolvieren. Dafür wird es in den nächsten Monaten an einzelnen Tagen zu Veränderungen im Tageslauf kommen. Danke für Ihr Verständnis!

Keine Kitaschließung in Weinböhla

Die Gemeinde Weinböhla teilte uns mit, dass es bereits Gerüchte über Kitaschließungen aufgrund des Rückgangs der Kinderzahlen gäbe. Dieses Gerücht wurde seitens der Gemeinde nicht bestätigt. Uns wurde mitgeteilt, dass keine Kitaschließungen vorgesehen sind.

Ausflüge

Der pädagogische Alltag wird durch verschiedene Ausflugsangebote für die Kinder ergänzt. Wir wollen die Beteiligung der Kinder stärker in den Fokus rücken, wenn es um die Teilnahme an den Ausflügen geht. Wöchentliche Ausflüge sowie Ausflüge, welche nur einen geringfügigen Aufwand erfordern, werden zukünftig mit den Kindern abgestimmt. Sie liebe Eltern, werden anschließend über einen Aushang informiert, ob sich ihr Kind für einen der Ausflüge gemeldet hat.

Hintergrund ist, dass wir vermehrt festgestellt haben, dass Kinder von ihren Eltern in die Listen eingetragen wurden und nicht mit zum Ausflug wollten. Diese Kinder hätten lieber in der Kita gespielt, wiederum andere wären gern mitgegangen.

Die 2. Etage bietet jeden Mittwoch einen gruppenübergreifenden Ausflugstag an. Die 1. Etage wird einen ihrer Sporttage (Montag oder Freitag) für Ausflüge nutzen.

Elternbeirat

Unser neuer Elternbeirat trifft sich in regelmäßigen Abständen zusammen mit der Leitung und bespricht aktuelle Anliegen sowie Unterstützungsmöglichkeiten. Nach jeder Sitzung wird das Protokoll an der Magnetwand des Elternbeirates, neben dem Aquarium ausgehängt, so dass Sie sich über die besprochenen Inhalte informieren können. Ebenso haben Sie dort die Möglichkeit über das Kontaktformular ihre Anliegen an den Elternbeirat heranzutragen.

Kinderfest 07.09.2024

Unsere Kita wird in diesem Jahr 40 Jahre alt! Aus diesem Grund findet unser Sommerfest in einem etwas größeren Rahmen statt. Seien Sie gespannt! Der Elternbeirat hilft uns bei den Vorbereitungen und der Durchführung des Festes. Wir freuen uns über weitere Eltern, die uns unterstützen. Ebenso nehmen wir gern wieder Spenden für unsere Tombola entgegen.

Flohmarkt 13.04.2024

Von 09:30 – 14:00 Uhr findet in der Kita wieder ein Flohmarkt statt. Es gibt bereits sehr viele Anmeldungen. Das Team des Flohmarktes freut sich daher über Ihre Unterstützung beim Auf- und Abbau der Stände. Die entsprechenden Informationen und Listen zum Eintragen hängen ca. eine Woche vorher im Eingangsbereich aus. Eine Kinderbetreuung wird dieses Mal nicht angeboten. Wir freuen uns auf viele Gäste!

Garteneinsatz 20.04.2024 - Eigenleistungen

Auch in diesem Frühjahr wollen wir wieder mit Ihrer Unterstützung einen Garteneinsatz durchführen. Wir wollen im Krippenbereich die Rollerstrecke erneuern und dazu die Platten austauschen. Im Kindergartenbereich müssen die Autoreifen entfernt und die Spielhäuser abgebaut werden. Die Spielhäuser werden im Laufe des Jahres durch neue ersetzt. Das Kiesbett an der Rutsche soll ausgebessert und der Rasen abgereicht werden. Wir planen den Einsatz von 08:00 – 12:00 Uhr. Eine Kinderbetreuung und einen kleinen Snack für zwischendurch organisieren wir. Ca. 1 – 2 Wochen vor dem Arbeitseinsatz hängen die Listen der einzelnen Bereiche sowie den benötigten Materialien im Foyer aus. Wir freuen uns über Ihre tatkräftige Unterstützung!

Ihre Arbeitszeiten sind gleichzeitig „Eigenleistungen“ für die Kita. Alle Weinböhlaer Kitas sind verpflichtet einen kleinen Teil der Betriebskosten selbst zu erwirtschaften.

Für uns sind das 1,5% - das entspricht 31.500€. Dieses Geld können wir über Sachspenden, Geldspenden oder bspw. Ihre Zeit beim Garteneinsatz erbringen.

Wir danken ihnen sehr für Ihr Engagement und stehen für weitere Fragen gern zur Verfügung!

Weitere Termine

- 23.-25.04.2024 Gruppenprophylaxe durch den Zahnarzt des Gesundheitsamtes
- 10.05.2024 Schließtag nach Himmelfahrt
- 27.05.2024 Schließtag aufgrund eines pädagogischen Tages
- 31.05.2024 Kindertag in der Kita mit ein paar Überraschungen am Vormittag

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein schönes Osterfest und ruhige Feiertage!

Claudia Nagler

& *Maria Mattukat*

Kita - Leitung

stellvertretende Kita-Leitung



OSTERHAS

Untern Baum im grünen Gras
sitzt ein kleiner Osterhas`!
Putzt den Bart und spitzt das Ohr,
Macht ein Männchen, guckt hervor.
Springt dann fort mit einem Satz
Und ein kleiner frecher Spatz
Schaut jetzt nach, was denn dort sei.
Und was ist´s? Ein Osterei!
Volksgut

**FROHE OSTERN WÜNSCHT DAS
TEAM DER AWO KITA
KUNTERBUNT WEINBÖHLA**